

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

MADRID / Los regantes no se concentrarán al comprometerse el Gobierno a pagar la deuda de los canales del Taibilla

Los agricultores recibirán 20 hectómetros cúbicos de los 43 que les corresponden

EFE/MADRID

El presidente del Sindicato Central de Regantes del acueducto Tajo-Segura, Francisco del Amor, anunció ayer la desconvocatoria de la concentración del próximo día 24 debido al compromiso del Gobierno de devolver parte de la deuda de los canales del Taibilla.

Serán veinte hectómetros cúbicos los que recibirán los regantes de esta mancomunidad, casi la mitad de los 43 que les corresponde a causa de la cesión que hace cuatro años efectuaron para el abastecimiento de agua de alrededor de ochenta localidades de la región de Murcia y de las provincias de Almería, Alicante y Albacete.



TREGUA. M^a Teresa Fernández de la Vega, con el Comité de Crisis de la cuenca del Segura. / L. V.

Publicidad

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, explicó, en la conferencia de prensa que se celebró tras la reunión del Gobierno con el Comité de Crisis de la cuenca del Segura, que dicha deuda la contrajo el anterior Ejecutivo del Partido Popular por su «inacción».

Añadió que hasta septiembre el Gobierno central irá aportando este volumen de veinte hectómetros cúbicos progresivamente sin necesidad de que se realice un nuevo trasvase, lo que requeriría la consiguiente aprobación del Consejo de Ministros.

La titular de Medio Ambiente señaló que la concesión, que corresponde a «un anticipo» de la deuda con los regantes del Segura, se llevará a cabo porque hay «disponibilidad de agua» para realizarlo.

Narbona añade que el Gobierno adelanta el plazo al que se había comprometido para subsanar la deuda de los canales del Taibilla, inicialmente fijado para el próximo año, 2008, lo que pone de manifiesto «la seriedad y el rigor» con que trabaja el Ejecutivo al respecto.

Iban a Madrid

El Comité de Crisis de la cuenca del Segura, que agrupa a sindicatos, empresarios y organizaciones agrarias, había convocado para el próximo día 24 de julio una manifestación delante de la sede del Ministerio de Medio Ambiente, en Madrid, ya que estimaba «insuficiente» el envío de veinte hectómetros cúbicos de agua para riego de las tierras, como se había anunciado.

Pero, tras la reunión de hoy, optaron por desconvocar la concentración, lo que la ministra Cristina Narbona consideró «justificado».